DÍAS DE FÁTIMA 2025

Fé y Cuttura en Diálogo

VIVAMOS LA ESPERANZA

Sábado 8 marzo 20:00 h.

Inauguración de "Los días de Fátima/25" Concierto del Orfeón "Ciudad de Murcia"

Directora: Caridad García López

"Amo escuchar un coro. Amo la humanidad de ver los rostros de gente real siendo devotas a una pieza de música. Me gusta el trabajo en equipo. Me hace sentir optimista sobre la raza humana cuando los veo cooperar así."

Paul McCartney



Sábado 15 marzo 20:00 h.

Master-class de modelado, en directo: "Del barro al rostro esperanzado"

Escultor: Juan José Quirós.

"El barro es como el agua que calma mi sed creativa; el vehículo por donde expreso mis sentimientos, mi forma de hacer, de sentir y, hasta de vivir, en las diferentes obras ya sean civiles o religiosas. Ante el barro soy totalmente consciente que es algo que se me ha dado, que no es mío y que sólo soy un instrumento en las manos de mi Escultor, que me hizo de la nada y al que se lo debo todo"

J.J.Quirós



Viernes 21 marzo 20:30 h.

Conferencia: "No hay vida humana sin horizontes. La pastoral penitenciaria: Esperanza para los presos". Juan Francisco Ortega Ludeña.

Capellán de la Cárcel Murcia 2- Campos Del Río

"Pienso en los presos que, privados de la libertad, experimentan cada día -además de la dureza de la reclusión- el vacío afectivo, las restricciones impuestas y, en bastantes casos, la falta de respeto. Propongo a los gobiernos del mundo que en el Año del Jubileo se asuman iniciativas que devuelvan la esperanza; formas de amnistía o de condonación de la pena orientadas a ayudar a las personas para que recuperen la confianza en sí mismas y en la sociedad; itinerarios de reinserción en la comunidad a los que corresponda un compromiso concreto en la observancia de las leyes".

Papa Francisco



Viernes 4 abril 20:00 h.

Conferencia: "Oriente medio ¿Un conflicto permanente y sin esperanza?"

Chema Gil.

Periodista y escritor experto en seguridad y terrorismo. Codirector del Observatorio Internacional de Seguridad y experto en terrorismo yihadista por la UNESCO.

"No podemos confundir islam con terrorismo yihadista porque sería una victoria del terrorismo... La población civil gazatí está 'harta' de Hamás pues son utilizados como escudos humanos".

Chema Gil



Viernes 11 abril 20:00 h.

Visionado del documental "Love"

Director: Raúl de la Fuente.

Presenta y sensibiliza: Joaquín Ferrando.

Párroco de Ntra. Sra. de Fátima

y Capellán del Hospital Universitario Reina Sofía de Murcia

"Nunca nadie está perdido y mientras haya vida y haya capacidad de soñar, siempre hay una oportunidad para salir adelante".

Crisafulli



El film aborda la explotación y prostitución de menores.

Un documental que está cambiando la vida a cientos de menores en Sierra Leona.

Viernes 2 mayo 21:00 h.

Concierto-Serenata a la Madre de Fátima

Músico: Miguel Alcantud. Cantante: Lola Cayuela.

(cantante de lírico y cantaora de saetas y flamenco).

"María es la esperanza de aquellos a los que no les queda ninguna".

S. Efrén



Sábado 3 mayo 21:00 h.

Sweet Love en Concierto: "Ecos del alma"

Cantante: Marina Ibañez Torrano.

Pianista: Pavel Largin.

Violinista: Javier Valero Lobato.

Violonchelista: Alberto Gómez Martínez.

"En la tierra nada se presta tanto para alegrar al melancólico, para entristecer al alegre, para infundir coraje a los que desesperan, para enorgullecer al humilde y debilitar la envidia y el odio, como la música".

Martín Lutero



Viernes 9 mayo 21:00 h.

Concierto de órgano: "Paz interior"

Brita Maripuu.

Arista de Estonia: Cantante y organista

"Si antiguamente los músicos debían poseer una formación en diferentes ámbitos del mismo arte, las figuras del organista y maestro de capilla eran las más completas en este sentido. Ser organista de una catedral implica tener conocimientos sobre el instrumento y su mantenimiento, pero también sobre canto gregoriano, acompañamiento, transposición, improvisación, interpretación del repertorio clásico, la investigación musical, la organización festivales de música, etc. A todos estos aspectos hay que sumarle el más importante: el litúrgico, es decir, la adecuación de la música en el marco de la celebración de una ceremonia religiosa".

Pablo Márquez Caraballo





Viernes 16 mayo 21:00 h.

Conferencia: "¿Hay esperanza en la lucha contra la pobreza y exclusión?" Pedro López.

Coordinador autonómico para la Región de Murcia de Fundación Cepaim y vicepresidente de Incidencia Política de EAPN Región de Murcia.

"Los datos dibujan, sin la menor duda, un panorama desolador. Pero si para algo deben servir estos indicadores es para reforzar el compromiso y las medidas de lucha contra la pobreza y la exclusión social".

Pedro López



Viernes 30 mayo 21:00 h.

Recital de canción de autor: "Vivamos de esperanza".

Mari Carmen Hidalgo.

Administrativa del Ayuntamiento de Murcia, cantante.

"A imposible le sobran 2 letras" *Rosana*



Sábado 31 mayo 21:00 h.

Visionado del corto "Madres de Luz"

Dirigida por: César Pacheco y Gon Ramos.

Interviene: María Jesús Dominguez.

Una de las protagonistas del film:

Presenta y coordina: María Vicente.

Profesora de Primaria

"Hay historias ocultas que nos cuesta escuchar. Las historias de muertes de bebés son de esas. Lo que no se dice no existe. La muerte no se cuenta, no se ve, no se comparte... Es tan difícil sostener la muerte cuando se espera recibir la vida. Pero sus historias son lo único que nos queda, sus historias los mantienen con vida. Sus historias les honran.

Cuando las mujeres nos unimos a contar sus historias, nuestra historia, se produce una conexión. Una conexión de vida. Una unión ayudadora. Tejer estos hilos de ayuda nos da, les da, una identidad que la sociedad no reconoce. Tejer estos hilos, de mujer a mujer, acompañadas por nuestra emoción e integrando cada sentir... Nos devuelve a la vida. Nos recuerda la vida.

Pertenecemos.

Tres historias. Tres mujeres. Tres bebés. Una vida."



Viernes 6 junio 21:00 h.

Mesa redonda: "Hacia una política del encuentro"

Intervienen:

Luis Antonio Rodriguez Huertas.

Bachiller en Teología.

Militante del partido Por un Mundo Más Justo.

Augustín Ndour.

Promotor de la ILP por la regularización extraordinaria de migrantes.

Presenta y coordina: Carmen Aranda.

Misionera laica Comboniana. Técnico de Acción social de Caritas.

"En política te metes en el barro y hay mucha gente que te insulta, pero pretendemos ser referentes para esos niños que pueden ver en nosotros a la primera generación de negros que rompe techos de cristal. Futbolistas, barrenderos, trabajadores del campo y cuidadores ya hay muchos".

Augustín Ndour



Viernes 13 junio 21:00 h.

Clausura de la temporada de "Los días de Fátima" Concierto de "Músicos callejeros"

"Cualquiera que se sienta atraído por lo que hago puede parar un momento y disfrutar de lo que estoy tocando en este lugar y en este momento. También improviso mucho, así que a menudo creo piezas nuevas. Como resultado, estoy constantemente evolucionando. En general, las reacciones que recibo como músico callejero son muy positivas y amistosas".

Markus K.







PARROQUIA NTRA. SRA. DE FÁTIMA MURCIA

ABRIENDO VENTANAS CREANDO PUENTES



C/ LUIS FONTES PAGÁN (VISTABELLA) TFNO: 868 19 02 34 NOWOKA@HOTMAIL.COM